



PRÉFET DE LA LOIRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**CABINET
DIRECTION DES SÉCURITÉS**

Service Interministériel de
Défense et Protection Civile

Saint-Étienne, le 29/07/2024

ALERTE MÉTÉOROLOGIQUE

VIGILANCE – CANICULE

Suite aux informations données par Météo-France, la préfecture de la Loire vous informe des éléments suivants :

Météo-France vient de placer le département de la Loire en vigilance «**ORANGE**» pour le phénomène CANICULE. Le début du phénomène est attendu ce jour lundi 29 juillet 2024 à compter de 12h. Des températures pouvant atteindre 35° dans la journée et qui ne s'abaisseront pas en dessous de 20° au cours de la nuit sont attendues sur l'ensemble du département dans les prochains jours.

Cet épisode de fortes chaleurs pourrait perdurer jusqu'à mercredi inclus.

Une attention toute particulière doit être apportée aux personnes vulnérables (jeunes enfants, personnes âgées, personnes en situation de handicap, malade à domicile, personnes dépendantes, sans domicile fixe...)

Pour plus d'informations, et afin de suivre l'évolution de cet événement météorologique, nous vous invitons à consulter le site de Météo France : www.meteofrance.com.